

Association d'aide humanitaire Offrir un toit

33^{ème} bulletin d'information de notre association, novembre 2024

Atelier d'embouteillage

Notre atelier est bientôt sur son emplacement définitif. Page 1

Nouveau projet

Une piscine à vu le jour à notre orphelinat. page 2

Voyage 2026

Projet d'un nouveau voyage qui peut devenir réalité. Page 3

Construction de notre école

Notre objectif pour 2025 est de terminer et d'inaugurer notre école qui depuis 2020 est en construction.

Ce projet a pris beaucoup de retard car nous n'avons malheureusement pas réussi à trouver des partenaires afin de récolter assez de fonds.

Je remercie infiniment nos donateurs privés qui depuis 4 ans nous continuent de nous aider et soutiennent ce projet.

Nous sommes presque à la fin puisque depuis cette année nous aménageons les classes et terminons les sanitaires.

Sur notre site internet vous pouvez suivre l'avancée des travaux et consulter les dernières photos.

Orphelinat

Notre atelier d'embouteillage d'eau doit être relocalisé au plus vite. En effet, il avait été provisoirement déplacé dans l'enceinte de notre orphelinat suite à la construction de l'autoroute qui traverse notre site. (voir ci-dessous).

Une autre priorité en cours pour pérenniser le bon fonctionnement de notre orphelinat

Editorial

En six mois, les choses ont bougé aussi bien sur notre site que dans les projets organisés depuis la Suisse.

Nous avons presque terminé les éclairages solaires à l'extérieur de nos bâtiments.

Nous avons aussi construit une piscine pour les enfants et notre objectif est de terminer et d'aménager notre école primaire pour les 150 enfants.

Nous voulons aussi poursuivre le reboisement de la région qui nous tient à cœur.

Bonne lecture de notre nouveau bulletin d'information.

Michel Moor

Atelier d'embouteillage d'eau

Suite au déplacement provisoire de notre atelier dans le bâtiment de l'orphelinat, l'atelier va être reconstruit, sur une nouvelle parcelle. Par la suite nous allons redéménager tous les équipements et reprendre normalement l'embouteillage des différentes bouteilles.



Le nouveau terrain



L'atelier en provisoire à l'orphelinat

Nos chiffres

Chaque année nous publions nos chiffres afin d'être clair et transparent envers nos donateurs. Sur notre site internet nous donnons des explications exhaustives sur nos frais administratifs et l'exonération d'impôts sur les donations. Également des chiffres sur les différents projets.

Comme nous avons envoyé dernièrement un versement au Vietnam, nos chiffres pour 2024 sont déjà connus et accessibles sur notre site internet.

Cependant voici un rapide aperçu des changements.

Donation 2024

Les donations comprennent les versements pour les divers projets comme les parrainages, le reboisement et pour l'aménagement des classes de l'école.

Total des donations 2024

Vous nous avez fait confiance en choisissant de nous faire une donation sur un projet qui vous tiens à cœur.

Nous avons pu envoyer au Vietnam la somme de:

13'280.-

Parrainages

Le parrainage des enfants de l'orphelinat et également le parrainage de familles pauvres sont des projets que nos donateurs soutiennent régulièrement depuis de nombreuses années.

54 Parrains et marraines.

Reboisement

Malheureusement, cette année notre projet n'a pas eu grand succès, en plus nous avons perdu un partenariat avec une grande entreprise qui nous a soutenu 6 ans durant.

248 arbres ont été plantés.



Construction d'une piscine

Avec le changement climatique, les étés au centre du Vietnam deviennent de plus en plus chaud. Notre site est très proche de la mer mais les enfants de notre orphelinat n'ont pas la possibilité d'y aller.

De ce fait et suite à une donation pour ce nouveau projet, nous avons construit une piscine directement à notre orphelinat juste à côté des douches et toilettes, ceci afin de faciliter les commodités et créer une synergie avec l'orphelinat. Elle a déjà été très utilisée cet été avec des températures de plus de 35 degrés.



Voyage au Vietnam en 2026

Déjà 10 ans que nous avons organisé un voyage pour 25 personnes qui ont découvert le Vietnam du nord avec Hanoï et au sud avec Saigon et l'île de Phu Quoc pour certains qui ont prolongé leur séjour pour quelques jours balnéaires. Lors de leur voyage, deux jours ont été



consacrés à la visite de notre site et des divers projets.

Ils ont pu également participer à une distribution de riz à notre dispensaire et également planter quelques arbres.

Pour les participants qui lisent cet article, cette photo leur rappelle de bons souvenirs mais aussi une grande surprise à l'arrivée à l'orphelinat. Je n'en dirais pas plus!



Lors de notre dernier repas de soutien, une discussion s'est portée autour de l'organisation d'un nouveau voyage. Ce voyage serait réservé à nos donateurs. L'idée est de faire un voyage d'environ 15 jours dans le sud du pays avec un arrêt dans notre orphelinat de deux jours. Le groupe serait d'environ 10 à 12 personnes et le voyage aurait lieu fin janvier 2026 en raison d'une météo agréable en cette période.

Nouveau voyage (sondage)

Mais avant de commencer les démarches et la planification, nous demandons aux personnes intéressées avant de s'engager pour ce voyage de remplir le formulaire disponible sur notre site internet.

(menu: «visite de notre site» puis Voyage 2026 (sondage)



Exemple du voyage

Plus de détails sur notre site internet.

Ho Chi Minh
Can Tho
Long Xuyen
Cam Ranh
Nha Trang
Tu Bong ● (notre site)
Tuy Hoa
Quy Nhon
Hoi An
Danang
Ho Chi minh

Les points forts des visites (pas définitif)

Saigon et son marché de Bến Thành, la cathédrale française, la poste de Gustave Eiffel.

Le célèbre marché flottant de Can Tho, promenade sur la rivière, dégustations de fruits dans les vergers.

Long Xuyen et ses canaux dans le Mékong, sa ferme aux crocodiles, sa pagode Ong Bac et sa magnifique église.

A Dalat, le verger du Vietnam visite des cultures de cafés, son célèbre marché de nuit et la villa farfelue «Crazy house» ainsi qu'une magnifique pagode.

Cam Ranh et Nha Trang pour ses plages, mais aussi pour le petit musée dédié à Alexandre Yersin originaire de Morges et une magnifique pagode dans la campagne.

Tu Bong notre site et logement à notre orphelinat. (détails sur notre site)

Tuy Hoa, ville typique du Vietnam sans touristes.

Hoi An, très touristique mais une petite ville incontournable d'une visite au Vietnam avec ses maisons chinoises préservées de la guerre.

Danang et retour sur Ho Chi Minh



Dalat la Crazy house



Maison chinoise de Hoi An



Plage de Damon



Les projets de l'association

Distribution de nourriture

Suite aux dégâts importants dû au passage d'une violente tempête, nous avons distribué des vivres à une population extrêmement pauvre des hauts plateaux.

Quelques enfants de notre orphelinat ont participé à la distribution en donnant de la nourriture à d'autres enfants.



Dans cette région, de nombreuses familles vivent dans des conditions très précaires.



Thiên, Thanh, Tho de notre orphelinat ont été à Gia Lai pendant leurs vacances scolaires.

Eclairage solaire

Les derniers éclairages solaires ont été posés sur nos bâtiments afin de sécuriser le site.



Les dernières nouvelles

Repas de soutien



Le repas de soutien de cette année a rapporté 1'500.- qui ont été versé au projet de l'école.

Un grand merci au restaurant «Chez Thoa» et à son personnel.

Les repas de soutien sont communiqués sur notre page internet.

www.offriruntoit.ch

Aménagement des classes



En ce moment, nous aménageons les classes de notre école.

Vous avez la possibilité d'y participer en achetant un banc ou un pupitre.

Banc pour les écoliers: 30.-

Pupitre pour les écoliers: 60.-

www.offriruntoit.ch/about-1

Parrainage de famille 2025



Pour 2025, notre objectif est d'augmenter nos parrainages de familles pauvres de Tu Bong. La situation est critique pour de nombreuses familles.

En ce moment nous avons 21 parrainages et nous voulons pour 2025 soutenir plus de 50 familles.

www.offriruntoit.ch/page-speciale-parrainage-famille



Notre association est reconnue de pure utilité publique et exonérée d'impôts. Les donations faites par les contribuables domiciliés en Suisse sont déductibles lors de votre déclaration d'impôts.

Le 97% des dons sont envoyés au Vietnam pour les différents projets.

Le 100% des dons sont envoyés au Vietnam pour les projets: Parrainage de famille ou orphelins, Reboisement, Ecoles

